



DISTINCIÓN ■ BUENAS RELACIONES CON JAPÓN

La Universidad propondrá como honoris causa a Naruhito, heredero de Japón

■ El Consejo de Gobierno volverá a estudiar mañana la distinción del artista Plácido Domingo y también debatirá la propuesta del catedrático Francisco Muñoz Conde

R.D.L.

El príncipe heredero de Japón, Naruhito, podría sumarse a la lista de doctores honoris causa de la Universidad de Salamanca. El Consejo de Gobierno de la institución académica analizará mañana la concesión a Naruhito del máximo grado académico que concede una universidad.

La propuesta del título de doctor honoris causa al príncipe heredero de Japón se sumaría a los actos de celebración del Año Dual España Japón que conmemorarán ambos países y en el que la Universidad de Salamanca ya ha anunciado que tendrá una participación especial, de hecho, según avanzó hace unas semanas, Salamanca será escenario el próximo otoño de un encuentro de rectores japoneses y españoles.

Precisamente, Naruhito y el Príncipe Felipe serán los presidentes de honor de este Año Dual, que se desarrollará entre el segundo semestre de 2013 y principios de 2014, y está previsto que el heredero japonés visite España.

Naruhito, es el hijo mayor del emperador Akihito y de la emperatriz Michiko, y es el primero en la sucesión. Con la concesión del honoris causa, la Universidad de Salamanca afianzaría las buenas relaciones existentes con Japón desde hace años, de hecho, los emperadores han recibido en varias ocasiones a los rectores de la Universidad salmantina.

Naruhito a pesar de ser el heredero de una corona tan conservadora como la japonesa vive a caballo entre las tradiciones japonesas y la apertura al resto del mundo. Siendo estudiante se dedicó a viajar por el mundo conociendo costumbres y sociedades muy diferentes a las de su país. Fue educado en Gran Bretaña, donde puso fin a sus estudios en



El príncipe heredero de Japón, Naruhito./RTRPIX

Será el emperador número 126 de la dinastía nipona

Naruhito nació el 23 de febrero de 1960 en Tokio. Hijo mayor del emperador Akihito y de la emperatriz Michiko. Tiene dos hermanos Akishino y Sayazo. Se convertirá en el 126 emperador del Reino del Crisantemo. Y junto a él su esposa, Masako Owada, mujer de grandes actitudes que ha ocupado diversos cargos de gran relevancia dentro de la diplomacia de Japón. Ambos son fervientes amantes su país y tienen un profundo a sus tradiciones; pero se han educado en la vieja Gran Bretaña. El príncipe heredero Naruhito espera el devenir de los acontecimientos con una intensa actividad oficial y, si es posible, algunos instantes de ocio, que dedica a sus grandes aficiones: la música clásica (toca el violín y la viola) y la montaña.

Las alianzas entre Salamanca y país del Sol Naciente se verían reforzadas aún más con este señalado nombramiento

Oxford con una tesis sobre el transporte en el río Támesis durante el siglo XVIII. Se graduó con honores en el Departamento de Historia de la Facultad de Letras de la Universidad de Gakushuin, donde se especializó en Historia Medieval de Japón

Junto a la propuesta de honoris causa para el heredero de Japón, el Consejo de Gobierno analizará la de Plácido Domingo, que se quedó a las puertas en la sesión celebrada en noviembre al recibir menos votos que la del químico S.G. Davis. El Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corpo-

ral y la Facultad de Geografía e Historia defienden este nombramiento.

Asimismo, el Departamento de Derecho Público y la Facultad de Derecho propondrán en el Consejo de Gobierno la entrega del título de doctor honoris causa para el prestigioso catedrático andaluz Francisco Muñoz Conde.

Una vez que las tres propuestas pasen por el Consejo de Gobierno deberán ser analizadas por el Claustro de Doctores, que tendrá la última palabra sobre la concesión de los nuevos doctores honoris causa.